

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 4 juin

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Gallery, David, Séguin, Laviolette et Robillard.

1.—Est de nouveau soulevée la question des entrepreneurs qui n'ont pas encore terminé leurs travaux dans la construction de la nouvelle caserne de pompiers No. 5.

A ce sujet est soumise une opinion du Département en Loi déclarant que la mise en demeure signifiée aux entrepreneurs, le 8 mai dernier, est légale en tant qu'elle empêche ces derniers de plaider ignorance; mais, vu les circonstances, il est d'opinion que cette mise en demeure est insuffisante, et il avise la Commission de présenter au Conseil un rapport recommandant de protester lesdits entrepreneurs.

Après délibérations, et attendu que M. Aimé Julien, entrepreneur de la charpenterie et de la menuiserie, retarde les autres entrepreneurs et les empêche de terminer leurs travaux respectifs,

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est

Résolu: D'autoriser M. A.-F. Dunlop, architecte, à faire compléter, sans délai, les travaux de charpenterie et de menuiserie. Le tout suivant le contrat de M. Julien, et le coût de ces travaux devant être pris sur son dépôt de \$620.

2.—M. Wm.-J. Graham se présente devant la Commission et déclare que son contrat pour la plomberie et la pose de l'appareil de chauffage, à la caserne No. 5, est terminée, et il demande que lui soit payée la différence qui lui est due.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: De prier M. A.-F. Dunlop, architecte, de préparer un rapport pour la prochaine assemblée, au sujet des entrepreneurs dont les travaux sont terminés; et de l'inviter à assister à cette assemblée.

3.—Sont reçues et ouvertes les soumissions suivantes pour la fourniture du charbon (*egg*) aux diverses casernes du service des Incendies:

	La tonne
The Connell Anthracite Mining Co.	\$6.40
Roy & Leblanc.	6.75
Maisonneuve & Cie	6.75
Evans Bros.	6.75
Wilson Bros	6.75
Merchants Coal Co.	6.75
Munroe & Co.	6.75
J. O. Labrecque & Cie	6.75
L. Cohen & Son	6.75
Jos. Lefebvre & Cie	6.75
T. F. Moore & Co.	6.75
Lackawanna Coal Co.	6.75
Jos. Elie.	6.75
Jos. Rivet.	6.75
Alphonse Poupard.	6.75
Tancrède Trudel.	6.75
J. E. Desrochers.	6.75
P. McCrory.	6.75
Ernest Lemire.	6.75

M. l'échevin Laviolette

Propose: D'accepter les soumissions suivantes et de partager également, entre les soumissionnaires dont les noms suivent, la fourniture de 550 tonnes de charbon, plus ou moins: MM. Roy & Leblanc, Joseph Lefebvre & Cie, Wilson Bros, J.-O. Labrecque & Cie, Lackawanna Coal Co., E. Lemire, Jos. Elie.

M. l'échevin Yates propose en

Amendement: D'adjudger à la "Connell Anthracite Mining Co.", le plus bas soumissionnaire, à titre d'essai, une part égale dans la fourniture du charbon.

L'amendement étant mise aux voix, la Commission se partage:

Pour: Gallery, Yates—2.

Contre: Laviolette, Robillard, Séguin, David—4.

Ledit amendement est ainsi négativé.

M. l'échevin Gallery propose en amendement, et il est aussi

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 4th of June.

Present: Ald. Yates, chairman, Gallery, David, Séguin, Laviolette and Robillard.

1.—The question of the contractors who have not completed their contracts in connection with the construction of the new No. 5 fire station, was again taken up.

In this connection, there was submitted a report from the Law Department declaring that the notice served on the contractors, on the 8th of May last, was legal, and that said contractors could not plead ignorance; but, in view of the circumstances, they are of opinion that the said notice is insufficient, and they advise the Committee to make a report to Council recommending to have said contractors protested.

After deliberation, and whereas Mr. Aimé Julien, contractor for the carpentry and joining work, is delaying the other contractors in the completion of their respective contract.

On motion of Ald. Robillard, it was

Resolved: That Mr. A. F. Dunlop, architect, be authorized to have the carpentry and joining work done and the contract completed at once. The whole according to Mr. Julien's contract, and the same to be charged against his deposit of \$620.

2.—Mr. Wm. J. Graham appeared before the Committee and stated that his contract for the plumbing and heating in connection with the construction of the new No. 5 fire station, was completed, and asked that he be paid the balance due him.

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That Mr. A. F. Dunlop, architect, be requested to submit a report for next meeting relative to contractors who have completed their contract; and that he be invited to attend the meeting.

3.—Received and opened the following tenders for the supplying of Egg Coal to the various stations of the Fire department:

	Per ton.
The Connell Anthracite Mining Co.	\$6.40
Roy & Leblanc.	6.75
Maisonneuve & Co	6.75
Evans Bros.	6.75
Wilson Bros	6.75
Merchants Coal Co.	6.75
Munroe & Co.	6.75
J. O. Labrecque & Cie	6.75
L. Cohen & Son	6.75
Jos. Lefebvre & Cie	6.75
T. F. Moore & Co.	6.75
Lackawanna Coal Co.	6.75
Jos. Elie.	6.75
Jos. Rivet.	6.75
Alphonse Poupard.	6.75
Tancrède Trudel.	6.75
J. E. Desrochers.	6.75
P. McCrory.	6.75
Ernest Lemire.	6.75

Ald. Laviolette

Moved: That the following tenders for the supplying of 550 tons, more or less, be accepted to be equally divided:

Messrs. Roy & Leblanc, Joseph Lefebvre & Cie, Wilson Bros, J. O. Labrecque & Cie, Lackawanna Coal Co., E. Lemire, Jos. Elie.

Ald. Yates moved in

Amendment: That the Connell Anthracite Mining Co. the lowest tenderer, be granted, on trial, an equal part in the supplying of the coal.

The amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Gallery, Yates—2.

Nays: Laviolette, Robillard, Séguin, David—4.

The said amendment being in the negative,

Ald. Gallery moved in amendment, and it was also